Lors de son premier anniversaire, les parents de Gargantua, ainsi que leurs amis offrirent à celui-ci un **gigantesque repas**.

Pour l'entrée, cinq charrettes de pomme de terre et de côtes de bœufs lui furent apportées. La **voracité** de Gargantua fit rage. Pour ce début de repas, il eut aussi droit à quatre tonneaux de vin apportés dans deux calèches différentes, mais toutes deux imposantes, deux cochons de lait, une marmite de sirop d'érable, six perdrix, dix bécasses ainsi qu'une demi-douzaine de pigeons.

Ayant fini son entrée, l'enfant **restait encore sur sa faim**. C'est alors qu'arriva **le plat principal**. Il était composé de cuves et de citernes de bière, d'une dizaine de plateaux de poulets, de deux vaches entières accompagnées d'une délicieuse sauce au beurre, sauce que Gargantua **apprécia** fortement, le tout accompagné de dizaines de brouettes de légumes tel que des navets, carottes, choux et bien d'autres encore.

L'enfant, les papilles en « ébullition », tout au long de ce **gigantesque festin** fut ravi. Ses parents ne furent pas étonnés en constatant **la gloutonnerie** de leur fils. En effet depuis sa naissance et à chaque **repas** ce dernier **se goinfrait** de tout ce qu'on lui présentait, sans oublier pâtisseries et autres bonbons, ainsi que des sucreries pour **le goûter**. Pour **ce plat principal**, les parents de Gargantua et son précepteur, ne furent donc pas étonnés de **l'appétit démesuré** du jeune garçon.

Enfin, vint le dessert, le moment préféré de Gargantua dans les repas. A lui tout seul, il mangea deux pièces montées, puis continua à saliver d'avance en attendant la suite de ce majestueux dessert. L'enchaînement de toutes les pâtisseries, choux à la crème, pains d'épices, riz au lait et d'autres encore fut gargantuesque. Gargantua ayant encore un peu de place dans son estomac, et, ses parents voyant cela, ils lui apportèrent la suite. Une tonne de confiseries, bonbons et autres friandises lui furent amenés par une centaine d'hommes. C'est ainsi que se termina le repas d'anniversaire du géant Gargantua. Celui-ci finit par s'endormir et fit encore, comme toujours, des rêves liés à la nourriture.

RABELAIS, Gargantua